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令和 4 年第 3 回真岡市教育委員会会議録 
 

 

 

１．招集日時 

    令和４年４月２６日（火） 午後２時００分 

 

２．場  所 

    真岡市教育委員会教育委員室 

 

３．出席委員の氏名 

 （１）教育委員会教育長                山 中 孝 雄 

 （２）教育委員会委員（職務代理者）          杉 村 廣 子 

 （３）教育委員会委員                 大 島 克 弘 

 （４）教育委員会委員                 佐 藤   進 

 （５）教育委員会委員                 邑 楽 美智子 

 

４．委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

 （１）教育次長                    古 澤 博 之 

 （２）学校給食センター所長              風 山 俊 明 

 （３）自然教育センター所長（兼）科学教育センター所長 菅 野 康 三 

 （４）学校教育課総務係長               高 崎 博 美 

 （５）学校教育課教育政策係長             鈴 木 美 苗 

 （６）学校教育課指導係長               保 坂 一 哉 

 （７）学校教育課教育政策係指導主事          横 山 祥 子 

 （８）学校教育課総務係主事              太 田 美 幸 

 

５．会議録の作成に当たった者 

    学校教育課総務係主事              太 田 美 幸 

 

６．令和４年第３回真岡市教育委員会会議録署名委員として指名を受けた委員 

                            杉 村 廣 子 委員 

                            大 島 克 弘 委員 

 

７．開会時間  午後２時００分 

 

８．令和４年第２回真岡市教育委員会会議録の承認 

   高崎学校教育課総務係長が、会議録案を事前に送付した旨を説明し、審議の結果、原

案のとおり承認された。 

 

９．教育長等の事務報告 

古澤教育次長が、真岡市教育委員会教育長等の事務報告を行った。 

 

10．議 案 

   議案第９号「令和４年度真岡市奨学生の決定について」 

令和４年度真岡市奨学生の決定について、高崎学校教育課総務係長が申請者２名の資

格要件等を説明し審議となった。 
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大島委員より奨学生制度の周知についての質問があり、高崎学校教育課総務係長が 

ＷｅｅｋｌｙＮｅｗｓもおかや広報もおか等の市の広報紙への掲載や学校への通知等に

より周知は行っていると説明。 

審議の結果、申請者２名について資格要件が満たされていることを確認し、奨学生と

して承認された。 

 

11．報 告 

   報告第 7号「教育要覧真岡市の教育の発行について」 

   鈴木学校教育課教育政策係長から、前年度事業の取り組みの実績と、当年度事業の概

要をまとめた冊子「真岡市の教育」の発行について報告した。 

 

報告第 8号「真岡市の教育に関するアンケート報告書について」 

横山学校教育課教育政策係指導主事から教職員が感じている課題や、必要としている 

支援について、年代や経験年数に着目して分析した結果や、調査結果を反映させた教育

委員会の主な取り組みについてまとめた真岡市の教育に関するアンケート報告書につい

て報告した。 

 

報告第９号「１人１台端末の常時持ち帰りについて」 

鈴木教育政策係長から令和４年度の学習用端末の持ち帰りについて概要を報告した。 

      佐藤委員より真岡市内の全校が休校となり、全校児童生徒が端末を持ち帰った場合で

もサーバーは正常に機能するのか、との質問があり、鈴木学校教育課教育政策係長より

令和３年度に回線の強化工事を行っているため基本的に対応可能との旨説明。 

     大島委員より持ち帰り時に破損した場合は、個人負担での修理ということか、との質

問があり、鈴木学校教育課教育政策係長より、保険に加入しているため誤って故障した

ものについては保険対応となる旨説明。 

      佐藤委員より、持ち帰りとなった端末では、学習以外の目的での使用はできるのか、

との質問があり、鈴木学校教育課教育政策係長より情報モラル教育を学校の方で進めて

おり、学習以外のことでの使用はしないように指導している旨説明。 

同委員より、機能上学習以外の目的でも使用することは可能なのか、との質問があり、

鈴木学校教育課教育政策係長より、調べ学習もあるため使用は可能と説明。また、昨年

度からウィンバードソフトを導入し、教員の端末から児童生徒が何を調べているのか常

時把握、停止できるようにしている旨説明。 

     杉村委員より夏季休業開始時には全学校で家庭での端末使用ができるということか、

との質問があり、鈴木学校教育課教育政策係長より早い学校では 4 月から常時持ち帰り

に移行しており、遅くとも夏季休業までには全学校で持ち帰りを実施する旨説明。 

   同委員より、夏休みは、端末を使っての宿題が可能か、との質問があり、鈴木学校教

育課教育政策係長が、夏季休業中も課題等に活用していく予定と説明。 

邑楽委員より、端末の破損はどのくらいあるか、との質問があり、鈴木学校教育課教

育係政策係長より、数件、誤って破損してしまったという報告は受けていると説明。 

 

   報告第 10 号「新学校給食センター整備事業について」 

   風山給食センター所長から概要について報告した。 

   佐藤委員より、建設費は当初の計画通りの費用か、との質問があり、風山給食センタ

ー所長が、昨年のプロポーザルにより出た金額より 2 割程度現時点で上がっている旨説

明。 

   同委員より、今後も当初の予定より価格が上がる可能性があると思うが、どのように 

対応していく予定か、との質問があり、風山給食センター所長が、今年度詳細な工事費 

を算定、検討を行い、最終的に議会の議決となる旨説明。 
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報告第 11 号「令和 4 年度自然教育センターの運営について」 

菅野自然教育センター所長（兼）科学教育センター所長より概要を報告。 

 

報告第 12 号「令和 4 年度科学教育センターの運営について」 

菅野自然教育センター所長（兼）科学教育センター所長より概要を報告。 

 

その他異論及び意見はなく報告は終了した。 

 

12．その他 

  (１)令和４年５月の教育委員会の開催について 

    高崎学校教育課総務係長から、６月の開催日程案について、６月２９日（水）午後

２時を提案し、協議の結果、６月２９日（水）午後２時に決定される。 

   

 

13．閉会時間  午後２時３０分 

 

 

 

   

 


